

Jahresrückblick 2010

In der Adolf-Rehn-Schule war zu jeder Jahreszeit viel los!



Kuchenverkauf für Haiti Kl.4a

Winter:

- Traditioneller Wintersporttag der Hauptschule auf der Waldau-Eisbahn
- Interessante Präsentationen der Projektprüfungen der Neuntklässler
- Berufspraktikum der Achtklässler in verschiedensten Betrieben
- Völkerballturnier der vierten Klassen
- Kuchenverkauf für die Erdbebenopfer in Haiti



Bewerbungstraining Klasse 8

Frühjahr:

- Genehmigung des Antrages der Kommunen Holzgerlingen, Altdorf und Hildrizhausen auf eine gemeinsame Werkrealschule
- Intensive Auseinandersetzung in allen Klassen mit dem Thema „Mobbing“ anlässlich des Pädagogischen Mottos „Schau nicht weg – Stopp Mobbing!“
- Gemeinsame Handball-Talentiade der dritten Klassen aus Altdorf und Hildrizhausen
- Schnupper-Tennistag der dritten Klassen mit dem Württembergischen Tennisbund
- Projekttag der Klasse 5 „Was tun bei häuslicher Gewalt?“
- Bewerbungstraining der Klasse 8 gemeinsam mit dem Jugendreferat

- Erster gemeinsamer Pädagogischer Tag des Kollegiums der neuen Werkrealschule Holzgerlingen/Altdorf zum Thema „Inhaltliche und Organisatorische Strukturen der neuen Werkrealschule“
- Fußballfieber im Vorfeld der Weltmeisterschaft beim Turnier der Klassen 1 und 2 anlässlich des zweiten Aktionstages auf dem Kleinspielfeld unter dem Motto „Mitspielen kickt! Starke Kinder – wahre Champions“
- Gute Stimmung bei der Schuldisco der Klassen 5-9 in der Festhalle



Schukonzert

Sommer

- Spiel und Spaß am und im Bodensee bei der Abschlussfahrt der Klasse 9
- Erlebter Schwarzwald bei dem Schullandheimaufenthalt der Klasse 7 auf dem Feldberg
- Kennenlernen von Tübingen und Umgebung beim Kurz-Schullandheimaufenthalt der Klasse 6 in Tübingen
- Sportliche Höchstleistungen bei den Bundesjugendspielen der Grundschule und der Hauptschule im Stadion in Holzgerlingen
- Theatererlebnis auf Englisch für die Klassen 1-4 in der Festhalle „Everyday birthday“
- Bewährte Organisation und Gestaltung des Seniorennachmittags mit Aufführung des Musicals „Rotasia“ durch den Grundschulchor
- Schulranzen-Spende der Viertklässler für Straßenkinder in der Ukraine
- Festliche Abschlussfeier der Klasse 9: Alle haben ihren Hauptschulabschluss bestanden
- Höhepunkt zum Schuljahresende: Trommelworkshop mit Caroline van der Houwen in allen Klassen mit abschließender Aufführung
- Schüler, Eltern und Lehrer begegnen sich beim Konzert zum Schuljahresende mit anschließendem Schulhofkaffee



Sporttag in der Werkrealschule

Herbst

- Schuljahresbeginn mit neuer Schulbezeichnung: Adolf-Rehn-Schule Grundschule – mit Außenklassen 5-9 der Werkrealschule Holzgerlingen/Altdorf
- An der Schule unterrichten zu Beginn des Schuljahres 27 Lehrerinnen und Lehrer 312 Schülerinnen und Schüler in den Klassen 1 bis 9
- Feierliche Einschulung unserer neuen 52 Erstklässler und 19 Fünftklässler
- Laufen für einen guten Zweck und Kicken um einen Pokal beim ersten gemeinsamen Sporttag im Holzgerlinger Stadion mit den Werkrealschülern der Klassen 5-9 aus Holzgerlingen
- Jährlicher Lehrerausflug mit Stadtführung in Schorndorf und Besichtigung der Remstallkellerei in Beutelsbach
- Erfolgreicher Flohmarkt in der Festhalle mit Bewirtung durch die Klasse 7
- Literaturprojekt der Klasse 9
- Kennenlernen verschiedener beruflicher Tätigkeiten gemeinsam mit allen Achtklässlern der Schönbuchlichtung beim Praxisparcours in Holzgerlingen
- Jobbörse der Schönbuchlichtung in Holzgerlingen
- Erste Elternbeiratssitzung der neuen Werkrealschule in Holzgerlingen mit Altdorfer Beteiligung: Frau Knierim ist stellvertretende Elternbeiratsvorsitzende an der Berkenschule Holzgerlingen
- Projekt „Zeitung in der Schule“ der Klasse 8
- Pantomimisches Theatererlebnis „Der Koffer“ für die Klassen 1-8 durch die Aktion „Theater im Kreis“
- Kreativer Aktionstag der Grundschule zum Thema „Bildende Künstler“
- Mitwirkung der Klasse 9 in Form einer Lesung bei der Feier zum Volkstrauertag
- Aktion des ADAC zur Verkehrssicherheit: Sicherheitswesten für jeden Erstklässler



Adventsfeier in der Grundschule

Winter

- Projektprüfung der Klasse 9
- Mitwirkung des Grundschulchores beim Adventsliedersingen vor dem Rathaus
- Traditionelle Adventsfeiern der Grundschule und der Werkrealschule
- Weihnachts-Schülergottesdienste

Darüber hinaus fanden viele klasseninterne Unternehmungen (Lerngänge, Klassenfeste, Theaterbesuche, ...) statt.

Nach jedem Ferienabschnitt traf sich die ganze Schulgemeinschaft in der Festhalle zum so genannten Schulplenum. Dort wurde jeweils von einer Klasse das aktuelle pädagogische Motto für den neuen Schulabschnitt vorgestellt.

Weiterhin fanden in den verschiedenen Klassen unterschiedliche Aktionen und Projekte zur Gewaltprävention und zum Sozialen Lernen statt: „Für - Freunde üben Rücksicht“, „red box“, „Verhaltenstraining“, Kurse „women-self-defense“ und ein Sozialkompetenztraining in Klasse 5. Die Polizei, Eltern und das Jugendreferat sind hierbei wichtige Partner der Schule.

Die Arbeit der Schule wurde das ganze Jahr über außerdem tatkräftig von den ehrenamtlichen Paten in Klasse 8 und 9, vom Förderverein der Adolf-Rehn-Schule, von den Lesementoren-Müttern, vom Elternteam des Für-Projektes, u.v.a. unterstützt.

Für dieses gute Miteinander zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler allen ein herzliches Dankeschön!